

Dr. Harald Lob

1954 in Remscheid geboren. Studien der Verwaltungs- und Wirtschaftswissenschaften in Düsseldorf, Freiburg i.Br. und Paris.

Nach Promotion über "Die Entwicklung der französischen Wettbewerbspolitik..." zunächst Vorstandsreferent und Bereichsleiter in einer Handelsholding. Anschließend mehr als 25-jährige Tätigkeit für die Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW), zuletzt verantwortlich für regulatorische Compliance. Lehrtätigkeiten u.a. in Stuttgart-Hohenheim, Mannheim, Frankfurt und Cottbus. 1993-1997 abgeordneter nationaler Experte in zwei deutschen Kabinetten der EU-Kommission. Veröffentlichungen zu Europapolitik, Regulierung und Governance. Zur Zeit als freiberuflicher Berater tätig.